

3/21 加圧式給水車を導入

災害などによる断水時の応急給水体制を強化するため、上下水道局に加圧式給水車1台を導入しました。給水車は一度に3,000ℓ(約1,000人分※)の飲料水を運ぶことができ、搭載している加圧ポンプにより防災拠点となる施設などの受水槽への送水もできます。また、設置型組立式給水タンクも37基増やすなど、応急給水能力が大幅に向上しました。
※災害時1日に必要な水の量は、1人当たり最低3ℓとされています。



3/3 第39回土長南国地区駅伝競走大会

8チームが参加し、健脚を競いました。本山町プラチナセンター前をスタートし、土佐町地藏寺バス停前を折り返す、6区間23.90kmのコースを、各チーム6人のランナーがたすきをつなぎました。南国市からは、「大篠体育会」が参加し、1時間22分21秒の総合記録で優勝しました。



3/26 岡豊ジュニア柔道クラブ表敬訪問

2月23日に行われた第53回高知県少年柔道錬成大会団体戦で岡豊ジュニア柔道クラブが初優勝し、市長を表敬訪問しました。5月5日に東京講道館で開催される第44回全国少年柔道大会2024に出場する予定で、「全国大会でも優勝したいです!」と意気込みを語りました。



3/1~7 私たちは絶対に火遊びをしません~令和6年春季全国火災予防運動~

南国市幼年消防クラブ員が、春季全国火災予防運動期間中に、「防火演奏・防火パレード」を実施しました。防火演奏会場やパレード実施通路には多くの保護者や市民が集まりました。クラブ員たちは寒空の中、元気いっぱいに演奏を披露し「私たちは絶対に火遊びをしません。」と防火の誓いを保護者や市民に向けて呼びかけました。



3/6 吾岡保育園幼年消防クラブ 防火パレード(吾岡保育園周辺)



3/7 たちばな幼稚園幼年消防クラブ 防火演奏(道の駅南国「風良里」)



3/4 長岡西部保育所・岡豊保育園・国府保育所幼年消防クラブ 防火演奏(消防本部)

3/12~13 南国市更生保護女性会と保育所・園児による花植え

南国市更生保護女性会では、子育て支援活動の一環として毎年保育所・園で花植えを行っています。

6日は三和地区が浜改田保育園、12日は日章地区があけぼの保育所、13日は稲生地区が稲生保育園で園児たちと花植えを行いました。

園児たちは「毎年きれいなお花をありがとう、今度は遊びに来てね。」とお礼の言葉を伝えていました。



あけぼの保育所の園児たちと日章地区更生保護女性会の皆さん



稲生保育園の園児たちと稲生地区更生保護女性会の皆さん

3/16~17 南国市ジュニアリーダークラブ・レクリエーション合宿 ~みんなのワクワクをつくる人講座2024~

工石山青少年の家で、南国市の小学生と高知市大津子ども会と安芸市子ども会の小学生が参加し、1泊2日の合宿を行いました。参加した小学生は即席で作ったチームで創意工夫を凝らしながらグループ活動をこなしていました。全身を使ったゲームに加え、夜はキャンドルサービスを行いました。参加した子ども達からは、「すごく楽しかったので来年も参加したい」と多くの声が寄せられました。



フラフープを使ったじゃんけんゲーム



チームの旗と全体の旗を参加した全員で作りました



▲中学校給食の献立を南国市公式 Facebookに掲載しています。ご覧ください

安全でおいしく食べられる給食のために



物資選定部会の様子

学校給食の献立や食材は、「献立作成部会」と「物資選定部会」を開催し、栄養教諭、調理職員、校長代表、保護者代表がさまざまな意見を取り入れながら決めていきます。

献立作成部会では、栄養教諭が作成した献立の意図を伝え、設備や作業に無理はないか、衛生的に調理できるかなどを確認します。

物資選定部会では、品質、産地、添加物やアレルギー物質の有無など、安全性を確認するとともに、食への関心や理解を深める「生きた教材」である学校給食に適したものを総合的に判断して選定します。

加工食品は大きさや形、配合がさまざま。子どもたちが安全に、おいしく食べられるものかを一つ一つ確認しています。



■問い合わせ/学校教育課学校給食係 ☎088-863-2566